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1980 год—год ударной работы, работы по-ленински! ———— —

Досрочно построим  
д о с р о ч н о

~  Сдадим 109 тысяч квадратных 
■етров ннлья в первзм полугодии!
П О ВЫ СИ ТЬ Т ЕМ П Ы
Заседание областного штаба

Строители Волгодонск» поставили перед co6oii 
••дачу  ввести в эксплуата И»ю в завершающем году 
хятилетки 250 тысяч квадратных метров жилья. 
К м  же выполняются социалистические обяза.

Неделя солидарности1 —
ТРУДЯЩ ИЕСЯ ВОЛГОДОНСКА С ГНЕ

ВОМ КЛЕЙМЯТ ПРОИСКИ ИМ ПЕРИАЛИ
СТОВ, ИХ ПОЛИТИКУ ГОНКИ ВООРУ
Ж ЕНИИ, ВЫСТУПАЯ

В ЗАЩИТУ МИРА
В ЕВРОПЕ, ЗА  СОЛИДАРНОСТЬ С НА
РОДАМИ ВСЕХ СТРАН И КОНТИНЕНТОВ.

тельства?

З а  пять месяцев вве
дено в строй немногим 
более сорока тысяч квад
ратных метров жилой пло 
щади, тем самым план 
fto этому важному пока
зателю не выполнен. Осо
бенно серьезное отстава. 
ние допустил домострои- 

. тельный комбинат. Основ
ными причинами срыва 
вадання'явились йссвоевре 
ценная подготовка заде
лов, большое отвлечение 
рабочей силы на устра
нение недоделок минув, 
шего года, а также внут- 
риорганизационные про
счеты.

В настоящее время в 
Волгодонске все более ши
рокий размах принимает 
строительство жи л ь я 
96-й серии, детали кото
рой выпускает завод 
крупнопанельного домо
строения. Первая очередь 
•того предприятия рассчи
тана на выпуск 140 тысяч 
квадратных м е т р о в  
жилья в год/ Но как по
казывает анализ, мощно
сти нового предприятия 
используются еще доволь
но слабо. К тому же де
тали поступают с завода 
некомплектно, на их до
водку до нужных разме. 
ров тратится немало 
времени.

В домостроительном 
комбинате на возведении 
жилья создано несколько 
потоков. Однако пока тех 
нолбгический конвейер: 
завод — стройплощадка 
действует с перебоями.

На строительных пло
щадках все еще нередки 
случаи потерь рабочего 
времени, непроизводитель 
ного использования тех
ники, неритмичного по
ступления строительных 
материалов.

Вопросы увеличения 
темпов строительства 
жилья, более полного ис
пользования ■ резервов 
производства были рас
смотрены на заседания 
областного штаба по 
Строительству. Его от
крыл .  первый секретарь

Ростовского обкома пар 
гии И. А. Бондаренко.
Начальник штаба по
строительству * «Атомма 
ша» председатель облис
полкома Н. М. Иваниц
кий сделал анализ рабо. 
ты строителей за май, об
ратил внимание всех уча 
стников стройки на нере
шенные задачи.

На заседании област
ного штаба состоялся 
конкретный принципиаль
ный разговор о том, как 
повысить темпы строи
тельства жилья и
объектов культурно-
быт о в о г о назначе
ния. Были заслушаны от
четы начальников управ
ления строительства, ру
ководителей предприя
тий и организаций, уча
ствующих в сооружении 
пусковых объектов.

На заседании штаба 
принято решение в пер
вом полугодии сдать в 
эксплуатацию 1 0 9 . тысяч 
квадратных ме т р о в 
жилья. Все пусковые объ
екты закреплены за руко
водителями стройки. Р е
шено оказать практиче
скую помощь строителям 
всеми предприятиями и 
организациями города.

На заседании штаба 
выступил первый секре
тарь обкома партии И. А. 
Бондаренко. Он, в част
ности, подчеркнул важ
ность быстрейшего ввода 
жилья и объектов куль
турно-бытового назначе
ния, поставил перед стро
ителями задачу добиться 
безусловного выполнения 
планов и социалистиче
ских обязательств.

В работе _ областного 
штаба приняли участие
второй секретарь обкома 
Партии Н. Д. Пивоваров, 
председатель облсовпрофа 
В. М. Лысенко, заведую
щий отделом промышлен
ности обкома КПСС
Н. П. Кравченко, первый 
секретарь ГК КПСС
И. Ф. Учаев, председа
тель горисполкома А. Е. 
Тягливый.

Лучшие 
экипажи

Думпкарную вертушку 
„\з 105 доставляющую на 
стройплощадки « Атом -
маша» щебень, обслужи
вает экипаж в составе 
В. Золотарева, С. Цыган
кова, В. Вараксина, А По 
попа. Сейчас это лучший 
экипаж на предприятии 
железнодорожного транс, 
порта треста «Волго- 
лонсклнергострой». За 
май этой вертушкой бы 
ло перевезено 23800 
тонн щебня, что на во
семь тысяч тонн боль ид, 
задания. Д евиз" »кина:;.> 
«Грузам «Атоммаша» — 
зеленую улицу!».

Под этим девизом тру. 
дится также коллектив 
смены эксплуатационни
ков, которую возглавляет 
А. Г1.. Самойлова. На ка
лендаре коллектива — 
февраль 1981 года. Темп 
в соревновании задают 
машинист тепловоза 
Н. Кузьменко, помощ
ник машиниста В. М акси, 
менко, составитель поез
дов И. Шепеленко.

В. ЛОСИЧ, 
наш внешт. корр.

Ремонт 
без задержки

Когда мы в своей ком- 
сомольско • молодежной 
бригаде боролись за вы . 
полнение пятилетнегр за 
дания к 60-летию донско
го комсомола, ежеднев
ная выработка у нас воз. 
росла на 80 ’ процентов 
сверх нормы..

Это, конечно, сыграло 
важную роль в повыше
нии коэффициента выхо
да машин на линию,’ 
ведь мы — автоэлектри
ки.

Но все ли мы сделали 
для того, чтобы ремонт 
машин проходил быстро и 
без задержек? Оказывает, 
ся, нет. У нас много вре
мени (а отсюда и задерж
ки) уходило на выписку 
запчастей. Мы предло
жили руководителям мае 
терской взять запчасти в 
складе на свой отчет и 
контроль. Получили сог. 
ласие. Результат такой: 
коэффициент выхода ма
шин на линию из ремонта 
увеличился на 20 про
центов.

А. КУЧЕРОВ, 
бригадир комчомоль- 
ско - молодежного 
коллектива автиэлек- 
трнков АПО.

оиня!

Фрезеровщики нашей 
бригады успешно выпол
нили задания мая.

Точно укладываясь в 
сроки и даже опережая 
их, сделали мы детали 
для железнодорожного 
транспортера. При этом 
нормы выполнялись не ни 
же. чем на 120 процен
тов. Мы знали, что даже 
час нашего простоя мо. 
жет затормозить сборку 
траиспортера в бригадах 
цеха нестандартизирован- 
ного оборудования. При
держиваясь правила — 
не подводи смежника, 
вписанного даже в «Ко
декс трудовой чести» кол 
лектива, мы выполняли 
этот заказ. При этом ста. 
рались максимально ис
пользовать возможности 
уникального продольно- 
фрезерного, единственно
го на «Атоммаше» стан, 
ка, способного обрабаты
вать детали до' 20 метров 
в длину и до 5 в шири
ну.

Вот уже не первый ме
сяц наша бригада механи 
ческого участка (началь, 
ник В, С. Лавроненко)

Митинг солидарно-, 
сти за европейскую 
безопасность состоялся 
вчера в коллективе гор 
мол.чавода. Комсомолка , 
О. Романченко от име
ни молодежи поблаго
дарила родную Комму
нистическую партию за 
счастье мирно трудить
ся, за возможность 
учиться, заниматься 
спортом.

В поддержку миро- - 
любивой политики пар 
тии выступили рабо
чие завода Е. Н. Греч- 
кина, аппаратч и ц а 
Г. К. Брагина, старший 
мастер Е. Г. Жидкова. 
Они призвали участни
ков митинга поддер
жать предложения, 
направленные на со
кращение странами 
НАТО гонки вооруже-

цеха корпусного оборудо
вания, подводя итоги ра
боты, учитывает коэффи
циент трудового участия. 
И бывали случаи, когда 
некоторые получали 0,8 
своей зарплаты. Так 
бригада наказывала за 
отклонение прн расточке 
отверстий, за нарушения 
дисциплины труда. По 
результатам мая у всех 
в бригаде один коэффици 
ент — единица. А это 
значит, что отстающих у 
нас нет.

Пример в труде пока, 
зывает Геннадий Михай
лович Чупин, фрезеров
щик с большим стажем.

В бригаде постоянно 
повышают свой профес
сиональный- уровень. Н е. 
давно, например, повы
сил свой разряд до ше
стого Я. Я. Самойленко.

Майская оценка по 
культуре производства — 
обычная для бригады и 
несколько не типичная 
для участка— «отлично».

А. СЕНТЯБОВ,
' бригадир фрезеровщи
ков цко.

ний, о продолжении 
переговоров о сокра
щении стратегических 
вооружений.

Труженики гормол- 
завода единодушно под 
держали выступающих 
и горячо одобрили- ре. 
золюцию солидарности 
с народами мира, бо
рющимися за разряд
ку напряженности в 
Европе.

Коллектив завода 
решил отличными тру 
довыми делами кре
пить мощь родной стра 
ны и внести заработок 
одного дня в Фонд ми
ра.

А. ПЛАХОВА, 
секретарь 

парторганизации 
гормоллавода.

Полукорпус 
перед контролем

Полукорпус реактора 
прошел в эти дни послед
нюю перед контролем ста 
дню обработки — сле
сарную. Ее вели бригады 
слесарей - сборщи к о в  
Л. Зимина и Н. Логви. 
ненко. Коллективы рабо
тали в неплохом темпе, 
но тем не менее, в два 
раза ниже своих возмож
ностей.

В итоге при механиче
ской и слесарной обработ 
ке бригадами было по. 
теряно четверо суток.

Если причиной отста
вания станочников стали 
неполадки оборудования, 
то слесари - сборщики 
простаивали по непредви
денным обстоятельствам: 
возникали затруднения с 
подачей воздуха, а в ин. 
струментальном отделе 
не оказалось абразивных 
камней, так необходимых 
для зачистки поверхно
стей под ультразвуковой 
контроль до высокого — 
седьмого класса чистоты.

Причиной задержки 
явилось также то, что к 
моменту начала работ до
кументация на техпроцесс 
не была согласована с со
ответствующими служ ба, 
мн.

О. ПАРАСОЧКИН, 
слесарь • сборщик 

металлоконструкций, 
член группы 

народного контроля.

Реактор—к XXYI съезду КПСС!

Комсомольцы Вячеслав М АРТЫ НОВ, Ни
колаи Ш КУРУПЕИ н Сергей М АРТЫ НОВ 
(на снимке) трудятся в бригаде В. Климов, 
ского на термопечи в термопрессовом цехе 
«Атоммаша». Они вносят свой вклад в созда
ние первого комплекта оборудования для 
АЭС. Именно эти рабочие произвели нагрев 
заготовки первой крышки парогенератора.

Фото А. Бурдюгова.

•  Рабкоровский пост сообщает:

Не подведем смежника
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Вторая сессия городского Совета народных депутатов

СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ ОРГАНИЗАТОРСКУЮ 
И У П Р А В Л Е Н Ч Е С К У Ю  Р А Б О Т У  С О В Е Т О В

Как уж е' сообщалось, состоялась вторая 
сессия городского Совет» народных депутатов 
семнадцатого созыва, рассмотревшая вопрос о 
совершенствовании стиля, повышении качест
ва организаторской и управленческой деятель, 
кости Совета народных депутатов, направлен
ной на успешное выполнение планов социаль 
но-экономкческого развития в свете поло
жений н выводов, содержащихся в выступле
ниях товарища JI. И. Брежнева. Сегодня пуб
ликуется отчет о работе сессии.

Однако необходимо 
признать, что в стиле 
н методах работы ис
полкома, его отделов я  
управлений есть еще 
много недоработок и 
упущении, наша рабо
та не в полной мере 
удовлетворяет требова
ниям партии, рекомен
дациям. содержащимся 
в выступлениях това. 
рища Л. И. Брежнева.

ных фондов в 1979 го
ду не справились «Атом, 
маш», атомная электро
станция, ТЭЦ-2, опытно- 
экспериментальный завод, 
трест «Волгодонскэнерго- 
строи», совхоз.завод « З а 
ря», элеватор.

Большие задачи стоят 
по дальнейшему развитию 
сельского хозяйства.

Не справнл«я с плано
вым заданием по произ-

Из доклада председателя г о р ю  пиша А. Е. Тягливого
НАШ А страна успеш. 

но выполнила задания 
четвертого года десятой 
пятилетки и трудится над 
ёе завершением в целом.

Следуя девизу «Рабо
тать без отстающих», 
промышленность Волго
донска все четыре года 
пятилетки устойчиво вы
полняет планы по росту 
объемов производства и 
производительности тру
да. В текущей пятилетке 
начал работать «Атом, 
маш». Идет большая ра
бота по подготовке к вы
пуску первого корпуса 
донского реактора.
. В десятой пятилетке в 

городе появилась новая 
отрасль — сельское хо
зяйство.

Значительное движение 
вперед за эти годы сде
лал городской транспорт.

В истекший период пя_
‘ галетки многое сделано в 

городе по развитию тор
говли. В 1979 году в Вол 
годонске создано два спе 
циализированных торга — 
продовольственный и про 
мышленный. Объем роз
ничного товарооборота 

:увеличился за эти годы 
в 3.3 раза. Темпы роста 
превзошли пятилетнее за
дание на пять процентов. 
За голы пятилетки откры 
то 64 магазина. овоще
хранилища на две тысячи 
тони.

Дальнейшее развитие

за годы пятилетии полу, 
чили бытовое обслужива
ние населения, комму
нальное хозяйство, народ 
ное образование, здраво
охранение, культура.

Во всех успехах, кото
рых мы сегодня достигли, 
есть большая доля труда 
постоянных комиссий, 
всех депутатов городского 
Совета.

Анализ повесток за
седаний постоянных ко 
миссий, сессий н испол 
кома городского Сове
та говорит о том, что 
все звенья Совета це. 
леустремленно я  на
стойчиво решали вопро 
сы, определенные пла
ном социально - эконо
мического развития го. 
рода.

Городской Совет добил, 
ся ’ улучшения условий 
жизни населения. Резкз 
возросли объемы жилищ
ного строительства. 3  эту 
отрасль направлено 164 
миллиона рублей, что на 
148,5 миллиона рублей 
больше, чем за соответст 
вующий период девятой 
пятилетки. За годы пяти
летки построено более 
170 жилых домов.

Исполком, городской 
Совет держат вопросы 
строительства жилья и 
объектов соцкультбыта 
под постоянным контро
лем.

Требует дальнейшего 
совершенствования сесси
онная деятельность. Не 
всегда депутаты заранее 
знакомятся с тезисами 
докладов и проектов ре. 
шений, выступления де
путатов на сессиях но
сят иногда характер са- 
моотчетов, мало в них 
критики недостатков и са 
мокритики, конкретных 
предложений по совершен 
ствованию поднятого во
проса. Недостаточно уде
ляется внимания вопро
сам, связанным с повы
шением эффективности 
общественного производ

ства, борьбой за эконо. 
мню и бережливость, луч 
шее использование резер
вов.

Слабая организатор
ская работа отделов и уп
равлений исполкома по 
выполнению плана эконо
мического и социальном 
развития ’орода гр и в е н  
к тому. что ио многчм 
его разделам допущено 
серьезное отставание.

По. прежнему наблюда
ется большая диспропор
ция в строительстве про
мышленных объектов и 
объектов социально-куль
турного назначения. В го 
роде быстро растет не. 
завершенное строительст
во: в 1979 году оно со
ставило Я00 миллионов 
рублей. С вводом основ

водству продукцию, расте 
ниеводства совхоз-завод 
«Заря». Низкая культура 
земледелия, грубые нару 
шения агротехнических 
сроков и технологии про
изводства, слабая работа 
с кадрами и плохая орга
низация труда привели к 
тому, что хозяйство дале
ко отстало от плановых 
цифр пятилетки.

Постоянной комис
сии настоящего созыва 
по сельскому хозяйст
ву и развитию приго
родной зоны (предсе
датель В. М. Воло. 
шин) необходимо глу
боко разобраться в 
причинах так о г о  
серьезного отставания 
совхоза и вместе с 
его руководством при
нять меры к тому, 
чтобы изменить поло
жение к лучшему.
Немало недостатков у 

нас в торговле. В торгу, 
юпшх организациях слабо 
поставлена воспитатель
ная работа. В 1979 году 
работники торговли и об
щественного питания до
пустили растрат и хище
ний на сумму более 80 
тысяч рублей. В магази. 
нах, столовых города низ
ка культура обслужива
ния. часты случаи не
удовлетворительного са
нитарного состояния, от. 
сутствия в торговой сети i

товаров первой необходи
мости.

Поэтому заслуживают 
критики как руководи ге
ли торга, так и члены по
стоянной комиссии по 
торговле и общественно
му питанию, которую воз 
главляет депутат Р. К 
Уоатый.

В связи с быстрым ро. 
стом населения города 
значительно возрастают 
задачи по развитию служ 
бы быта. Сегодня мы от
стаем по оказанию услуг 
на одного жителя по ре
монту и обновлению одеж 

j ды, обуви, бытовых при
боров.

В большом долгу пе
ред горожанами строите, 
ли.

Стал «долгостроем» 
Дом быта в юго-запад, 
ном микрорайоне, ко
торый возводит СМУ- 
11 УС «Жнлстрой», 
затянул начало строи
тельства фабрнки.пра- 
чечной «Заводстрой». 
У постоянной комис
сии по бытовому об
служиванию и город
ской плановой комис
сии — большое поле 
деятельности.

Благоустройство было 
всегда'в центре внимания 
исполкома, всех депута
тов. В городе работает 20 
депутатских территори. 
альных групп, в состав 
которых входят асе депу
таты Совета, возглавляют 
их опытные рукоз щип
ля. Выполняется большая 
программ* по подготовь? 
города к ЗО.лет-'ему кбн 
лею. Большой вклчд в 
благоустройство вносят 
председатели депутатских 
групп А. Д. Половников,
С. А. Елецкий, Н. Ф. 
Ш токало. А. Н. Щ ерба
ков, И. И. Муругов и 
другие.

1Но сегодня мы кон. 
стахнруем. что органи
заторская работа уп
равления коммуналь

ного хозяйства, пссто* 
яннон комиссии по 
благоустройству и д е . 
путатскиш группам по 
выполнению решений 
исполкома и XIII сес
сии городского Совета, 
утвердившей план ком 
плексного* благоустрой 
ства города. ведется 
крайне недостаточно.
Плохо ведут работу по 

благоустройству своих 
микрорайонов депутате кие 
группы № №  6, 11. 18 19 
(председатели Н И Ру- 
левский, В. Е Лавренть
ев, А. И. Ковалев), кий, - 
А А. Коршунов) Неко
торые председатели депу. 
татских групп не иод дер. 
живают деловых контак- 
п >i.

Сейчас идет формиро*
вание плана на однннад* 
дртую пятилетку. Масшта 
бы ес ице fio.nei гранди. 
озны. Предстоит в в е ^ я  
полтора миллиона ьъад- 
ратных метров жилья, 15 
школ, не менее 38  дет
ских садов, 14 тысяч 
квадратных метров пло
щадей под магазины, боль 
ниц не менее , чем на 
три тысячи коек и полн_ 
клиники на шесть тысяч 
посещений, ввести в эк
сплуатацию объекты жиз
необеспечения.

Предстоит также боль
шое промышленное стро
ительство Пам надо окон 
чательно ввести в следую 
щей пятилетке «Атом- 
маш»;,. первый блок атом 
ной электростанции, по
строить первую очередь 
радиозавода, хлебозавод, 
гормолзавод, начать стро
ительство первой очереди 
«Энергомаша».

Для того, чтобы с эти
ми задачами успешно 
справиться, важно, как 
никогда, под!:::ть уровень 
организаторской работы 
Совета, его роль в реш е. 
нии вопросов хозяйствен
ного и социально-культур 
ного строительства. "

И з  в ы с т у п л е н и й  в  п р е н и я х
Л. А. БОНДАРЕНКО, 
денутат от 211 избира

тельного округа, предсе
датель плановой комне- 
е ш  горисполкома:

— Как говорилось в 
докладе, в городе есть 
предприятия и организа. 
цин, не выполняющие го 
сударственкые п.ычы по 
ряду показателей и пла
ны социально - экономиче, 
скрго развития. Отдель
ные коллективы не вы
ходят на ■ контрольные 
цифры пятилетки.

Несмотря ия эо'.ьыук' 
дкспрог!орц;;-з в с г рои. 
тельстве ни п:-^пленных и 
ж'илищно - быг шых объек 
тов,. производственное 
объединение «Атоммаш» 
и трест «Волгодонскэнер- 
гострой» на одиннадца
тую пятилетку принима
ют заниженные планы,

Члены плановой комис
сии горсовета*, все депута
ты должны ужесточить 
контроль за выполнением 
планов текущей пяти лет. 
ки, повести решительную' 
борьбу за повышение тем 
пой’ строительства, объек
тов жилья и соцкультбы
те

Э. Ю МАХМУДОВ, 
денутат от 6  избира

тельного округа, военком 
города, зам. председателя 
достоянной комиссии по 
еодзанониости н охране

общественного порядка:
— Центральный Коми

тет партии подчеркивает 
необходимость усиления 
воспитательной работы по 
месту жительства. Мы 
возлагаем большие на. 
дежды на работу опорных 
пунктов советов микрорай 
онов. депутатских групп, 
которые у нас созданы и 
действуют.

] Однако результаты по- 
j ка не радуют. В ряде 
. микрорайонов, в частно

сти седьмом, восьмом, 
одиннадцатом н двенадца
том (председатели сове
тов R  В. Ковалев. А. Н. 
Щ ербаков, Н. И. Рулев. 
скнй и Н. Е. Шило) со
вершается много уголов
ных преступлений, нали
цо немало случаев пьян
ства, попаданий в медвы. 
трезвитель.

Это говорит о слабой 
работе советов микрорай
онов, малочисленности 
их актива. Деятельность 
депутатских групп по 
борьбе с правонарушени
ями здесь, недостаточна.

Е. И. МЯГКОВА,
депутат от 148 избира

тельного округа, завуч 
школы Л6 7, председатель 
постоянной комиссии по 
народному образованию.

— Решения исполкома, 
сессий горсовета имеют 
силу закона. Но они не

всегда выполняются. Не 
выполнены и многие ре
шения по строительству 
школ, детских дошколь. 
ных учреждений. РСУ по 
стоянно срывает сроки 
подготовки школ к ново
му учебному году Трест 
столовых не выполнил 
решение об улучшении 
организации в школах го 
рячего питания и т. д.

Не потому ли это про
исходит, что исполком не
достаточно контролирует 
выполнение решений гор
совета?

Н. А. МАНТРОВ,
депутат от 87 нзбира. 

тельного округа, брига
дир каменщиков «Жил- 
строя» треста «Волго- 
донскэнергострой»:

— Хочу сказать об 
«узких местах» в работе 
постоянных комиссий. 
Возьмем, к примеру, де
путатский з а п р о с .  
В минувшем созыве 
на сессиях по вопро
сам строительства объек
тов, предусмотренных 
планом экономического и 
социального развития го
рода. было сделано семь 
депутатских запросов. На 
сессиях выступали руко. 
водители — депутаты 
Е. А Баженов. Г, А Чи-. 
акадзе. С. А Воеводин,
В. И Мирошнитенко, ке
товые с легкостью дава

ли обещания Совету, то 
есть всем депутатам, за
кончить строительство 
объекта в определенный 
срок. Руководителям ве. 
рйли. Но проходило вре
мя, уходил срок, назван
ный в решении сессии, а 
обещанное не исполня
лось.

Л. С. ФЕДОРЕНКО,
депутат от 38  избира

тельного округа, рабочая 
«Агоммаша», член по
стоянной комиссии по 
коммунальному хозяйству 
и благоустройству:

— Наша комиссия в 
прошлом созыве провела 
определенную работу по 
контролю за выполнением 
плана комплексного бла
гоустройства, подготовила 
ряд вопросов на заседа. 
ние исполкома. И из ма
териалов проверок можно 
сделать только один вы
вод: мы elite слабо моби
лизуем людей на приве
дение в порчдоч нашего 
города. <

Мы в преддверии 30- 
летия Волгодонска. Идет 
деятельная подготовка к 
этой дате. Разработан 
целый комплекс .меропри
ятий по проведению бла. 
гоустроительных работ 
Но, к сожалению, выпол
нение многих мероприя
тий зятяп-'дяете.я В этом 
виноваты как руководите-1

ли предприятий и органи 
заций, гак и мы, депу
таты.

В. П. КРУЧЕНКО, 
секретарь парткома 

опытно _ эксперименталь
ного завода:

— Коллектив завода 
успешно претворяет в 
жизнь пятилетний план 
социально - экономиче
ского развития. За годы 
пятилетки объем произ
водства вырос на 35 про
центов, рост производи, 
тельности труда составил 
40 процентов.

В этом п  ал 'а  депухс 
тов, которые помоымл 
нам в решении многих 
вопросов.

И. П. ЗЕМЛЯНОВА, 
депутат от 75 избнра. 

тельного округа, предсе
датель 1 Красноярского 
сельского Совета:

— Недавно в Волго
донске созданы микрорай 
оны №  14 и As 15 в 
поселках Красный Яр и 
Старо - Соленый, где ше 
фами УСМР н ТЭЦ 2. 
Исполком сельсовета при 
нимает меры к благоуст. 
ройству поселков, но по
ка этому, прямо скажем, 
мешают строители. Не
смотря на запрещающие 
знаки, они ездят по по
селкам ка тяжелых мэнга 
нах, разрушают з-'тн'гк, 
газоны, ломают заборы и 
деревья.

Депутатам горсовета
надо провести соответст
вующею работу с руково. 
дителями и коллективом 
автотранспортного объеди 
нения треста, а коллекти
вам УСМР и ТЭИ-2 
вспомнить, что они ше
фы.

Е. В. АРУТЮНЯН,
депутат от 212 избира

тельного округа, врач го . 
родской больницы, пред
седатель постоянной ко
миссии по здравоохране
нию:

— Органы здравоохра
нения города прилагают 
максимум усилий для 
нормального Обеспечения 
населения медицинской 
помощью. Однако н=еы_ 
гюлнение решений о  -со
вета, кесвоеврем-н-.-» 
сдача объектов здраво*t- 
ранения затрудняют 
работу. По вине т те
ста « В олгодон ска  ;г >  
строй» не открыто н г-к д . 
логическое отделение -а  
базе бывшей инф ек::•*?«?• 
ной больницы. Надо ве- 
медленно решать гос 
об открытии детгкпЧ 
больницы. Сорваны - у  -га 
ввода роддома, ( " ■  v-;4  
на 250 коек, етаниин ско
рой помощи.

По веем этим r - - - w ; 4 
исполком ПРИИИУРЛ 
ния, но они !><? —ч.
ются Испили.-. -■>.
выснть тр-бг- ль востъ 
к исполнителя*. *
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Т50ЛЫПЁ ПЯТНАДЦАТИ ЛЁТ РА БО ТА ЕТ НА ЯОЛГбДОНСКОМ ХЛЕ. 
БО,ЗАВОДЕ ЛИДИЯ РОМАНОВНА ЛИ ШУТА. ЗА  СВОЮ ДОБРОСОВЕСТ 
НУЮ, ТВОРЧЕСКУЮ РАБОТУ ЛИДИЯ РОМАНОВНА НАГРАЖДЕНА 
ОРДЕНОМ «ЗНАК ПОЧЕТА» ЛЕНИНСКОЙ ЮБИЛЕЙНОЙ МЕДАЛЬЮ, ЗНА 
КАМИ «ОТЛИЧНИК СОЦИА.Г; СТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ». ЛИДИЯ 
РОМАНОВНА ЛЮ БИТ СВОЮ ПРОФЕССИЮ, ЛЮ БИТ СВОЕ ДЕЛО. СЕ
ГОДНЯ МЫ ПУБЛИКУЕМ ЕЕ РАЗГОВОР • ОБРАЩ ЕНИЕ К НАШИМ ЧИ 

АТЕЛЯМ-

О  Х Л Е Б Е
С радостью принимаем никогда не нарезаю хлеб if  отправляла

' горой. Лучше потом под- I: иы.
в магазп

мы на заводе своих под 
иефкых — ребят из шко 
1Ы_интерната Кв 2. Зна
комим их с цехами, рас
сказываем о производ
стве: может, _ заденем . у 
кого-то струнку, захочет 
кто-то пой’ги к нам ра
ботать, найдет здесь 
свое призвание. Ребята 
приходят не просто по. 
смотреть, они нам помо
гают. Относимся мы . к  
своим подшефным по-ма
терински. Всегда стараем 
ся угостить их чем-то по. 
вкуснее.

« И вот.,. Распростив
шись с нами, со- сдоб, 
иыми, пышными, толь
ко что вынутыми из 

печи . «плюшками»- в 
руках, ребята вышли 
за ворота завода и 
тут же стали бросать 
ими друг в друга.

Сердце сжалось от бо
ли. Мы работали ночью, 
как мать за малым ре
бёнком присматривали за 
этими булочками, чтобы и 
подошли как следует, и 
пропеклись, и поджари
лись. А  сколько людей 
до нас, пекарей, вложило 
в эту булку труда, забо. 
ты. Хлеб надо посеять, 
вырастить, собрать. В 
страдную пору хлеборобы 
сутками не покидают по
лей, дети собирают каж
дый колосок.

Но все-таки хлеб у 
нас стоит копейки. Не
ужели поэтому разбрасы. 
ваем мы его, не эконо
мим? Ведь не валяются 
нигде мясо, колбаса. Хо
зяйка старается использо
вать каждый грамм этих 
продуктов. Ведь не бе 
рем же мы в столовой | 
например, две.три пор 
ции первого или второго 
блюда, а хлеба нередко 
берем побольше. И кетро 
нутый кусочек хлеба 
идет в отходы.

Да, хлеб у нас де
шев, но тот, кто знает, 
как ои достается, не 
будет разбрасывать 
его, хоть и стоит хлеб 
копейки. .Зайдите, на
пример, в нашу завод
скую столовую. Обе. 
дая, мы берем хлеб 
бесплатно. Но нигде у 
нас кусков не най
дешь. Каждый берет 
столько, сколько съест.

Я; например, и дома

режу, но чтобы куски не 
оставались. Но, если уж 
хлеб попал в отходы, на
до, чтобы он был исполь
зован в дело, скажем, на 
корм скоту. А что у нас 
получается? Бачки для 
пищевых отходов, поста
вили, а увозят их несвое. 
временно. С другой сто
роны, некоторые хозяйки 
ленятся собирать пище
вые отходы отдельно, не
редко видишь, как валя
ются куски хлеба в мусо. 
ре. И все эго на глазах 
наших детей. А это пло
хой пример для них. 
Значит, так будут обра 
щаться с хлебом в они.

У детей особенно надо 
растить огромное уваже
ние к хлебу. Ведь они, 
покупая хлеб за копейки, 
не знают его настоящей 
цены. Мы не раз органи
зовывали в школах лек, 
ции, показывали детворе, 
как делается хлеб, пекли 
им пышные караваи, что
бы словом, делом воспи
тывать бережное, эконом 
ное отношение к хлебу.

У моей младшей доче
ри Любы я давно замети
ла тягу, интерес к моей 
работе. Сначала говорила 
ей, что, мол, трудно. А 
потом думаю, зачем отби. 
вать желание девочки 
быть причастной к изго
товлению самого важного 
продукта? Здесь муж мой 
работал, я тружусь, да и 
разве не самое почетное, 
нужное людям дело — 
выпекать хлеб?

Воспитывать у де
тей уважение к хлебу 
нам, взрослым, нужно 
сообща. А мы, к сожа 
ленто, варварски по
пой обращаемся с ннм 
Отработаешь, бывает, 
смену, зайдешь в атот 
день в магазин, зна
ешь, что на полках ле. 
жнт продукция, выпу
шенная тобой. Зай
дешь и не узнаешь 
тех булок и булочек, 
что с такой любовью

Причина этого плохие 
дороги, отсутствие подъ
ездных путей к магази
нам. И водители машин 
иногда небрежно брпсакл 
лотки, и в магазине не 
каждый продавец поза 
ботится, чтобы сохранить 
товарный вид продукции

Другой бич — возврат 
черствого хлеба на завод 
Обидно и больно видеть 
этот хлеб. А причина од. 
на: недостаточно изучен
ный магазином покупа 
тельский спрос. Продав
цы боятся недобрать хлеб 
и заказывают его больше. 
Может быть, стоит пору 
чать торговлю хлебом 
опытным продавцам, что 
бы они могли точнее оп
ределять потребность в 
хлебной продукции.

На заводе хлеб хранить 
негде. Возможно, стоит 
подумать об организации 
ночного завоза хлеба в 
магазины. Утром его све
жим купят горожане.
, В каждом новом микро 
районе в первую очередь 
открывается хлебный ма
газин. В некоторых точ
ках — столовых, кафе— 
хлеба требуется немного- 
два-три лотка. Но туда 
ежедневно организован за 
воз хлеба. Он должен 
быть у людей под рукой. 
Горожане не испытывают 
недостатка в хлебе, ведь 
мы им богаты. Но разве 
сознание того, что страна 
наша богата хлебом, да. 
ет нам повод для расто
чительства?

Нет, каждый из нас 
обязан по-хозяйски, бе
режно относиться к на
родному богатству — 
хлебу. ' Ведь недаром на
родная мудрость гласит, 
что хлеб всему голова.

Л. ЛИШУТА, 
мастер .  пекарь 

Волгодонского 
хлебозавода, 

кавалер ордена 
«Знак Почета».

ОТ РЕДАКЦИИ. Важную проблему подняла в 
своем письме Л. Р. Лишу та. Проблему сохранно
сти хлеба, воспитания бережного отношения к не
му у подрастающего поколения. ' Мы приглашаем 
читателей продолжить этот разговор, поделиться 
своими мыслями о том, как беречь цаше бесцен 
ное богативо — хлеб.

Коммунист Анатолий Манойло трудится 
на химзаводе уже 19 лет. Ветеран предприя. 
тия всегда на ответственных участках произ
водства. Сейчас он работает аппаратчиком 
участка сушки порошков в цехе Л& 4. Он 
активно участвует, во всех общественных ме
роприятиях завода.

Фото А. Бурдюгова.

РЕДАКЦИИ

•  Работа по месту жительства

В центре внимания- 
о б щ е ж и т и я

В атоммашевских об
щежитиях проживает бо
лее 4500 человек. Это 
треть всех наших работ
ников. Производитель, 
ность и качество их тру
да во многом зависят от 
организации отдыха, бы
та.

#  Д осрочно построим — досрочно  освоим!

Подрядным методом
Наша комплексная 

комсомольско - молодеж
ная бригада из СМУ-15 
«Промстроя-1», которую 
возглавляет В Семенюк, 
приступила к строитель, 
ству объекта сельхоззо- 
ны — животноводческих 
помещений в совхозе 
«Добровольский»: Здесь
нам нужно, кроме корпу
сов, устроить фундамен
ты под котельную, свек- 
лохранилище, построить 
выгульные площадки, ав . 
тодорогу. Все эти работы 
будут производиться под
рядным методом.

Мы гордимся, что имен 
но нашей бригаде дове
рили сооружение такого 
объекта. И. конечно, по
стараемся досрочно по

строить животноводче. 
ский комплекс. Для это
го есть все возможности. 
Бригаду возглавляет 
опытный руководитель, 
мастер своего дела В. Ф.

Сельхоззоне —  
заботу горожан

Семенюк. Коллектив 
дружный и стабильный. 
У нас нет нарушителей 
трудовой дисцип.шаы.

Пример в работе понв- 
зывают Плотник-бетон
щик В. Сафронов, камен. 
щик В. Головченко, 
элект росварщик В По
пов, монтажник В. Еска-

лиев.
Многие товарищи в на

шей бригаде совмещают 
работу с учебой. Брига
дир В. Семенюк успешно 
закончил университет 
марксизма _ ленинизма. 
В. Сафронов учится иа 
пятом курсе Уральского 
государственного универ. 
ситета, В. Ескалиев — 
на втором курсе политех
нического института.

С 20 мая работаем мы 
на ударном объекте. Сей
час выработка на одного 
работающего ежесменно 
составляет 150 процен
тов.

Н. МИНУЛИН, 
монтажник СМ У.15 

«Промстроя-1».

В каждом из десяти 
общежитий работают клу
бы по интересам. Раз в 
месян проводятся их засе 
цания, которые всегда 
визо'.еают ж-,зой интерес

МЬОГС Ч'Зи.Н'ЩИХ по
пасть на за 'ч ч ! ! не клу^а 
«Подружка» в общежи
тии Кя  6  или «Алеиуш. 
ка» в общежитии №  8.

Гостями рабочих были 
поэты и писатели, твор
ческие бригады журна
лов, самодеятельные ар
тисты Таганрога, лекто
ры .  преподаватели веду
щих вузов страны.

На заседания клубов 
приглашались передовые 
производственники, вете
раны войны и труда, вра 
чи, парикмахеры, модель
еры, косметологи.

Популярностью пользу
ются встречи в музы
кальной гостиной и ди
скотека.

В музыкальных гости
ных общежитий К яК я 5, 
6, 9 выступают артисты 
Ростовской филармонии, 
общежитий МЬ№ 7, 8, 10
— преподаватели музы
кальной школы К я  2.

К сожалению, в новом 
городе нет пока больших 
залов, где мы могли бы 
проводить массовые меро 
приятия.

И все же не проходит 
ни одного месяца без та
ких мероприятий. В ап
реле провели смотр худо, 
жественной самодеятель
ности общежитий и боль
шой концерт победителей, 
в мае — конкурс «Ай да 
парни!». В июне плани
руем конкурс «Алло, мы 
ищем таланты!*, в июле
— спартакиаду общежи
тий, в августе — тур . 
слет.

Помощь в организации 
воспитательного процесса 
оказывает наша завод
ская библиотека, имею
щая передвижки во всех 
общежитиях. С участием

библиотекарей проведен 
ряд интересных гематичс 
ских вечеров: « Грудсм
красен человек», «Лю
бовь с хорошей песней 
схожа», есенинский ве 
чер, «Непобедимая и ле
гендарная», «Мужай, кос 
мическая юность» и дру
гие.

Ведется лекционная 
пропаганда. Каждые суб 
боту и воскресенье прохо. 
дят вечера отдыха моло
дежи. В течение лета не
которые вечера и конкур 
сы пройдут на агитпло- 
щадках.

Определенные трудно
сти у нас есть в оргави. 
зации спортивной работы 
При общежитиях нет ни 
одной спортивной пло
щадки. Общежитие М  1 
использует иногда спор 
тивную площадку сред
ней школы № Ц  но это 
не выход. Пока можем 
проводить шахматно-ша
шечные и теннисные тур 
ниры, что и делаем. В 
летний период проводятся 
походы выходного дня и 
выезды на берег Дона. 
Состоялось четыре двух, 
дневных похода.

Приходится работать я 
с детьми, так как у нас 
есть не только семейные 
общежития, но и специ
альное общежитие для 
проживания матерей с 
детьми. Здесь создан 
детский уголок. С детьми 
проводятся занятия, иг
ры. экскурсии.

Трудно определить 
весь объем работы, вы 
полняемой нашими яоспи 
тателями. Они призовут 
к порядку любителей вы
пить и пошуметь, побесе. 
дуют с людьми, морально 
неустойчивыми, не умею
щими жить в коллективе.

В своей работе мы не 
одиноки. Большую по
мощь оказывают партком 
и профком завода, сове
ты микрорайонов. Так и 
должно быть, потому что 
воспитание трудящихся— 
забота общая.

Л. РЫКУНОВА, 
заместитель 

начальника УЖКХ 
«Атоммаша» 

по работе 
в  общежитиях.

отвечдют
г

„ И  в с п а и в а ю т
псж ары “

Так называлась за 
метка, напечатанная 
«Волгодонской правде» 
в марте с. г. 0  том, 
какие меры приняты 
по дальнейшему усиле. 
нию пожарной б:зопас 
ностн на Сазе Волго
донского пролторга на 
летний лернод, сооб 
щает директор базы 
промторга К. ВЕН
КОВА:

— На базе промтор 
га организована добро
вольная пожарная 
дружина из числа ра, 
Зочих и служащих Vi 
тановлен дополнитель
ный линейный пост ох
раны. Ш таты сторо
жен укомплектованы в 
передали o u ;u iy  вне, 
ведомственной охра
ны. Все работники, 
временные, а  с .с .^ян - 
ные, принимаемые на 
разгрузку 1"}ва-.чг н а 
териальных iWJHDCJOfl, 
проходят ю кяг'уг ?аж 
по технике безопасно, 
стн н пожарной безо
пасности.

Орготделом торга 
согласована заявка по 
оборудованию средства 
мн охранно-ьожарно& 
сигнализации объектов 
базы. Д ля пожароту
шения на базе торга в 
мае началось строи
тельство двух подзем, 
ных пожарных водое
мов емкостью 150 ку
бических метров.

До 1 сентября ма
териальные склады 
будут оборудованы 
молниезащитой. Все 
складские помещения 
укомплектованы пер
вичными средствами по 
жаротушения. В зда
ниях базы будет прове
дена телефонная раз
водка с установкой те
лефонных аппаратов, 
что даст возможность 
подключить автомат, 
ные установки пожар
ной и охранно-пожар
ной сигнализации на 
пульт централизованно 
со наблюдения.

Редактор
И, ПУШКАРНЬ.1Й*.



Вторник, 10 июня
9.05 — «К арл М аркс 

М олоды е годы ». 7-я се 
р и я. 10.25 — .«К луб  ки- 
и оп утеш еетв ий » . 11.25—
Н овости . 14.30 — Но

вости . 14.50 — Про-
г р а  м м a  11,0 к  у м е н т а  л ь и ы х 
ф и льм о в . 15.50 — «Твор 
ч е ство  И.-С. Б аха» . 16.20 
— Ф ильм  — д етям . «Бе- 
лсет_ п а р у с  одинокий».
17.45 — «А дреса м оло
ды х». 18.30 — Д ень До
на. 13.45' — «С егодня в 
м и ре» . 19.15 — «Л атин
с к а я  А м ерика: новы й
э т а п  борьбы ». 19.25 — 
II Д олинина, А. Доли- 
пни. «Кто п рав , кто  ви 
новат» . П р ем ьер а  тел е
сп ек та к л я . 21.00 — « в р е  
мя>. 21.35 — .«П родол
ж аем  р азго в о р  'о  м у зы 
ке».

Среда, 11
9.05 — II

А. Долинин, 
кто  ви н оват»  
га к л ь . 10.35 
лии Золотой  
11.10 — Н овости. 14.30 
—■ Н овости. 14 50 — 
«С ельские будни». Кино-

С М О Т Р И Т Е  НА Т Е Л Е Э К Р А Н А Х

ию ня
Д олинина, 

• Кто прав, 
Т елеспек- 
— «Мело-

полииы»

п р о гр ам м а. 15.45 —
« Р у с с к а я  р ечь» . 16.15— 
«Ч ему и к а к  у ч а т  в  
ПТУ». 16.45 — К онцерт. 
17.35 — « Теле стадион» .
18.05 — «С ельские в е тр е  
чи». «А грономы ». 18.30
— Д ень Дона. 18.45 — 
«С егодня в м ире» . 19.00
— «Ч еловек и закон » . 
19.25 — «А нна К арен и 
на». С п ектакль . 21.00 — 
«В ремя». 21.35 — В стре
ч а  в К онцертной студии 
О станкино с д р а м а т у р 
гом А. А рбузовы м .

Четверг, 12 июня
9.05 — «О тзовитесь,

горнисты !» . 9.35 — «Ан
на К аренина» . С пек
так л ь . 11.10 — Н овости.
14.30 — Н овости. 14.50
— «По Сибири и Д альн е
му В остоку». К инопро
грам м а. 15.55 — «Л ири
к а  А. Ф ета». 16.25 — 
Ф ильм  — детям . «Вы 
П етьку не видели?».

ВОЛГОДОНСКОЕ ГОРОДСКОЕ СРЕДНЕЕ 
ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ 

УЧИЛИЩ Е №  80
на базе производственного объединения «Атом-

шш»

объявляет нз 1980 г. прием учащихся
по профессиям:
(па бапе 8 классов, срок обучения 3 года): 
электросварщик ручной сварки (электросвар, 

и.: на автоматических машинах; газосварщик; 
кыиродер сварочных работ);

токарь (токарь-револьверщик, токарь-карусель 
■дик; оператор станков с программным управлени
ем; шлифовщик);

фрезеровщик (зуборезчик; шевинговальшик; опе- 
лг р станков с программным управлением; то . 

if.' рь -расточник).
На бапе 10 классов (срок обучения 1 год): 
электросварщик (на автоматических машинах и 

ручной сварки);
слесаръ-сантйхник-электросварщик; 

слесарь механосборочных работ.
Зачисление в училище производится без вступи- 

гмьны х экзаменов. Воины, уволенные в запас из 
рядов Советской Армии, принимаются на годичное 
отделение вне конкурса. Учащиеся, принятые на 
базе 8 классов, обеспечиваются бесплатным пита, 
нием, обмундированием. На базе 10 классов — 
стипендией Иногородние обеспечиваются общежи
тием. В период производственной практики все 
учащиеся получают 33 процента от заработка.

Лица, окончившие профтехучилище с отличием, 
имеют право на поступление в институт без обяза
тельной отработки. Обучение в училище засчиты
вается в трудовой стаж.

Поступающие в училище подают следующие 
документы:

заявление на имя директора, 
свидетельство о рождении или паспорт, 

документ об образовании (подлинник), 
медицинскую справку по ф орм е'286 (медкомис

сию проходить в поликлинике ПО «Атоммаш»), 
справку с места жительства и о составе семьи, 
шесть фотографий р. 3x4 см., 
трудовую книжку (для производственников), 
характеристику с места учебы 1 или работы.
Прием заявлений производится ежедневно, кро. 

ме воскресенья, с 8 .00 до 16.00, в субботу —  с 
8.00 до 14.00.

Адрес училища: г. Волгодонск, пр. Энтузиа
стов, 7, среднее ГПТУ-80 (остановка парк Друж
бы).

ВОЛГОДОНСКОЙ ТРЕСТ столовых 
о б ъ я в л я е т  н а б о р  у ч а щ и х с я

НА КУРСЫ  ОФИЦИАНТОВ
Принимаются юноши и девушки не моложе 

18 лет со средним образованием. Срок обучения 
6 месяцев. Учащимся выплачивается денеяшое со
держание 52. руб. 50 коп. — 63 руб. в месяц.

Обращаться по адресу: г. Волгодонск, ул. Бетон
ная, 1, отдел кадров треста столовых, или ул. 50 
лет СССР, 4, отдел кадров комбината питания, или 
ул. 50 лет СССР, 6, к уполномоченному отдела по 
труду.

17.30 — П оет Е. Горохов
с к а я . 18.00 — «Ж изнь 
н ауки » . 18.30 «В есе
лы е  нотки» . “ 8.45 — 
«С егодня в м ире». 19.10 
— Д ень Д она. 18.30 — 
«Зн ам ен о сц ы  трудовой  
славы » . 19.50 — П рем ье
р а  т е л е ф и л ь м а  «Не с т р е 
л я й т е  в бел ы х  лебед ей » .
1-я сер и я . 21.00 — «В ре
м я». 21.35 — П рем ьер а  
ф и л ь м а  - к о н ц ер та  «Ком
п ози то р  Б о р и с  Ч ай к о в 
ский».

Пятрица, 13 мюня.
9.05 — П рогр  а  м м а 

м у льтф и л ьм о в . 9.35 — 
«Не стр е л я й те  в белы х 
лебедей». 1-я сер и я .
10.45 — К онцерт совет
ской  песни . 11.15 — Но
вости . 14.30 — Н овости 
14.50 — П рограм м а до
к у м ен тал ь н ы х  ф и льм ов .
15.30 — К н ац и о н ал ьн о 
м у п р а зд н и к у  Р есп у б л и 
к и  Ф и ли п п и н ы  — Дню

н езави си м о сти . 16.00 — 
А. Т вардовский . П озм ы
16.30 — «Ш ахм ат н а я 
ш кола» . О тветы  иа 
п и сьм а  тел езр и тел ей .
17.00 — К он цертны й  зал  
тел есту д и и  «О рленок».
17.45 — «Дом у  дороги». 
Д о к у м ен тал ьн ы й  ф и льм  
о с тр о и те л я х  ВАМа.
18.35— «Хочу в се  зн ать» . 
К инож урн ал . 18. 45 — 
«С егодня в м ире». 19.00 
— «П очта програм м ы  
«В ремя». 19.35 — День 
Дона. 19.55 — «Не с т р е 
л я й т е  в белы х лебедей». 
2-я сери я . 21.00 — «Вре 
м я» . 21.35 — «Э рм итаж ».

Суббота, 14 июня
9.00 — «Творчес т в о 

ю ны х». 9.35 — «Не стре  
л я й те  в белы х  лебедей».
2-я сер и я . 10.40 — «Му- 
к а р р а м -а п а  и со р о к  к р а 
сави ц » . 11.30 — «Для 
вас , родители!» . 12.00 — 
«Р и тм ы  Юр м а л ы » .

Ф ильм  - к о н ц ер т . 12.30
— «С оветы  и  ж и зн ь» .
13.00 — К онцерт ги т а 
р и ста  К. М олинаро  (Ар
гентина). 13.45 — Ти-. 
р а ж  «С портлото». 14.00  
«Э рм итаж ». 14.30 — Н о  
вости . 14.45 — Ф и льм — 
детям . «А ттестат зр е л о 
сти». 16.15 — «В м и р е  
ж и вотн ы х» . 17.15 — 
М ультф ильм . 17.45 — Be 
сед а  п о л и ти ческ ого  обо
зр е в а т е л я  Ю. А. Л етуно- 
ва. 18.15 — «На ар ен е  
ц и рка»  19.00 — Б еседа 
иа м еж д у н ар о д н ы е тем ы  
поли ти ческ ого  о б о зр ев а 
тел я  газеты  «П равда» 
Ю. А. Ж укова. 19.45 — 
Г. М дивани. П рем ьер а  
тел еви зи о н н о го  с п е к т а к 
л я  «День р о ж д ен и я  -Те
р езы » . 21.00 — «В ремя».
— Концерт.

В оскресен ьа, 15 июня
9.00 — К онцерт эсто н 

ского  ф о л ьк л о р н о го  ан-

еам блх «Л еагаю е». 3.S0
— «Будильник». 10 .00— 
«Служу Советскому Со* 
к>эу1». 11.00 — «Здоро
вье». 11.43 — «Утренняя  
почта». 12.15 — «Совет 
ек я *  Сою з глазам и зару- 
б е ж к ы х . гостей». 12 .30— 
«Сельский чае». 13 .30— 
«М узы кальный киоск».
14.00 •— . «А дъю тант «Го 
превосходительства». 5-я 
серия. 15.15 —  Из цик
ла «Города я лю д*». 
15.45' — Ф. Ш опен. Ма
зурки. 16.10 —  «Путевка 
в ж изнь». 17.00 — «Се
годня — День медицин
ского работник^». 17.15
— «По вашим письмам». 
М узы кальная програм
ма. 18.00 — «М еж дуна
родная панорама». 18.45
— М еж дународны й тур
нир по хоккею  и* траве. 
Мужчины. Сборная СССР
— сборная ГДР. 19.15— 
«Клуб кинопутеш ест- 
вий». 20.15 — Премьера  
ф ильма «Ретивы й поро
сенок». («Грузия-фильм»)
21.00 — «Время». 31.3S
— Концерт.

ВОЛГОДОНСКОМУ ТРОЛЛЕЙБУСНОМ У 
УПРАВЛЕНИЮ

срочно  требую тся |
слесаря, электрослесарн 4 —в  разрядов по ремон

ту подвижного состава, 
каменщик 4  разряда, 
штукатур 3  разряда, 
дворник,
слесарь-сантехник 4  разряда, 
вулканизаторщик 5 разряда, 
кондукторы троллейбусов.
Оплата труда повременно-премиальная.
Одиноким предоставляется общежитие. Благо

устроенные квартиры предоставляются в порядке 
очередности в течение 3 — 4 лет.

Обращаться в отдел кадров троллейбусного уп
равления по адресу: ул. Химиков, 13, или к упол
номоченному отдела по труду, ул. 50 лет СССР, 6.

ВОЛГОДОНСКОМУ ФИЛИАЛУ в п к т и  
«АТОМКОТЛОМАШ»

н а  п * б Т 1ш * я  р а б о т у  т р з б ш т с я :
ведущий инженер по сварке, оклад 1 7 0 — VT5

рублей,
ведущие конструкторы, оклад 185 рублей, 
конструкторы 1-й категории, оклад 165— 170

руб.,
конструкторы 2-й категории, оклад 155 рублей.
Ж илье предоставляется в порядке очереди. Фи

лиал имеет базу отдыха на берегу р- Дон.
Обращаться: в отдел кадров филиала (Волго

донск, Степная, 16).

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОЙ СТАНЦИИ 
ВОЛГОДОНСКАЯ 

▼рвбуютоя на работу!
составители поездов—оклад 250—270 рублей, 
помощники составителя поездов—220—250 рублей, 
дежурные стрелочных постов— 180—210 рублей, 
стрелочники—160— 180 рублей, 
электромонтер—93—110 рублей, 
уборщики—8о—92 рубля, 
слесарь-сантехник—100—110 рублей, 
водитель грузового автомобиля—95— 110 рублей, 
водитель мотороллера—80—90 рублей, 
электрокарщик—85—95 рублей.
Работникам железнодорожного транспорта предостав 

ляются льготы: семейным—два бесплатных билета, 
одиноким—один билет для проезда по железной доро
ге за один год работы.

Обращаться к начальнику станции, или в отдел кад
ров ст. Волгодонская, или к, уполномоченному отдела 
по труду, ул. 50 лет СССР, 6.

УПРАВЛЕНИЮ  ПРОИЗВОДСТВЕННО- 
ТЕХНОЛОГИЧЕСКОЙ КОМПЛЕКТАЦИИ 

ТРЕСТА «ВОЛГОДОНСКВОДСТРОИ»
на п остоянную р а б о т у  срочн о  тр е б у ю т с я :
механик участка, оклад 150 руб., 
токарь,
газоэлектросварщнк,
шоферы,
слесарь по ремонту автомашин.
Обращаться: г. Волгодонск, ул. Ленина, 65,

УПТК или к уполномоченному отдела по труду, 
ул. 50 лет СССР, 6.

УПРАВЛЕНИЮ  «ВОДОКАНАЛ»
срочно требую тся

рабочие следующих специальностей: 
электромонтеры по ремонту электрооборудова. 

ния,
электромонтеры по обслуживанию электрообо

рудования, электрослесарн КИПиА.
слесари-сантехники по ремонту тепловых сетей н 

системы промвентиляцин,
слесари водопровода н канализация, 
маляры, плотники, каменщики.
Принятые на работу обеспечиваются квартирами 

в порядке очередности.
За справками обращаться в отдел кадров уп

равления «Водоканал» по адресу г. Волгодонск, 
ул. М. Горького, 2 «А», или к уполномоченному 
отдела по труду, ул. 50 лет СССР, 6.

ВОЛГОДОНСКОМУ СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОМУ 
РЕМ ОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОМУ 

УПРАВЛЕНИЮ  «ЗЕЛЕНОЕ ХОЗЯЙСТВО»

срочн о  т р е б у ю т с я  и  р а И т у :
мастера,
начальник планового производства, 
трактористы, шоферы, экскаваторщик, 
рабочие по озеленению города и оранжерея, 
инженер .  озеленитель проектной группы, 
газоэлектросварщнк.
Ж илье предоставляется в порядке очередности. 
Обращаться по адресу: г. Волгодонск, пер. П ер. 

вомайский, 15, или к  уполномоченному отдела но
труду, ул. 50 лет СССР, 6.

УПРАВЛЕНИЕ СТРОИТЕЛЬСТВА 
М ЕХАНИЗИРОВАННЫ Х РА БО Т
п р о и зв о д я т  набор

на курсы машинистов экскаваторов е отрывом
от производства.

. Срок обучения 5 месяцев. В период обучения 
выплачивается стипендия в размере 75 рублей в_ 
месяц. .

Обращаться: в отдел кадров УСМР (конечная
остановка автобусов №  3  и N* 6). .

БЕТОННО- 
РАСТВОРНЫ И 

ЗАВОД 
ТРЕСТА «ВОЛГОДОНСК 

ЭНЕРГОСТРОИ»
приглашает '

на постоянную работу еле 
дующих работников: 

слесарей по ремонту 
оборудования 3  я  4  раз
ряда,

электромонтеров 3  я  4  
разряда,

формовщиков для ра
боты в цехе Ж БИ , 

электросварщиков 3 —4 
разряда,

арматурщиков для ра
боты в цехе Ж БИ , 

операторов, 
форсунщиков, 
битумоваров, 
транспортерщнков, 
машинистку.
Оплата труда сдельно

премиальная.

Обращаться в отдел 
кадров треста «Волго. 
донскэнерго с т р о й » ,  
г. Волгодонск, ул. 50 лет 
СССР, 2, или к уполномо 
ченному отдела по труду, 
ул. 50 лет СССР, 6.

ВОЛГОДОНСКОМУ
ПРОМТОРГУ

срочно требуются
на постоянную работу:
старшие продавцы, 
продавцы,
кассиры • контролеры, 
продавцы .  коясультаи 

ты,
лоточницы,
экспедиторы,
бухгалтеры,
грузчики иа базе торга, 
зав. складами и Кладов 

щнкн.

Обращаться: пр. Стро
ителей, 43, отдел кадров 
или к уполномоченному 
отдела по труду, ул. 50 
лет СССР, 6. *•

ВОЛГОДОНСКОМУ
ГОРМОЛЗАВОДУ

на постоянную работу

срочно требуютеш
квалифицировав я и  •  

слесаря - наладчяяя.
Завод обеспечив»»

жильем в течение года, 
благоустроенными квартк 
рами — в течение четы
рех лет.
- За справками обращать
ея в отдел кадров завода 
или к уполномоченному 
отдела по труду, ул. 50 
лет СССР, 6.

Утерянные студенче
ский билет’ н заветная 
книжка Ms ЭВ 782733, 
выданные ВФ НПИ 
в 1978 году я> 
имя Вуханцова Анатолия 
Николаевича, считать 
недействительными.

Меняю двухкомнатную 
квартиру в центре г. Ж я- 
гулевска (пригород Толь
ятти), есть дача и гараж 
на равноценную квартиру 
в гг. Цимлянске или Вол
годонске. Обращаться; 
г. Волгодонск, телефон 
2 .55-32  после 19.00; или 
телефон 5-52-71.

Меняю трехкомнатную 
изолированную квартиру 
(43 кв. м. на 2-м этаже 
с лоджией, со всеми удоб
ствами) в г. Туймазы 
Башкирской АССР ;на 
равноценную или двух, 
комнатную в г. Волго
донске. Обраща т ь с я: 
г. Волгодонск, М. Горь
кого, 1О0, кв. 41, после 
17 часов.

Меняю однокомнатную 
квартиру в г. Лысьва, 
Пермской области йа рев 
ноценную в гг. Волгодон
ске или Цимлянске: Об
ращаться: пр. Огрбйте» 
лей, 3, кв. 35  «  Больш а
кову.

ч,

ВАШ  АДРЕС: M T M a  t, 
с п я ,  33-34.

Г азе та  вы ходит во вторник, 
Среду» п ятн и ц у  ■ субботу. Типография М  16 Ростовского управления издательств, полиграфии я книжной торговли |  Объем—  1 усд. в. * T ^ p ^  i8835«
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